

La respuesta anti-covid sería más eficaz con menos gastos en armas



Por: Roberto Morejón

La administración demócrata estadounidense previó solo una tenue reducción del gasto militar para 2022 en comparación con lo esbozado por Donald Trump, lo que manifiesta una realidad lacerante, más inversiones en el mundo en ese rubro, como alertó el canciller cubano Bruno Rodríguez.

Al intervenir en la reunión de Alto Nivel de la Asamblea General de la ONU , el Ministro cubano de Relaciones Exteriores calificó de vergonzosos los expendios en armas, cuando existe tanta desigualdad en el planeta en el acceso a las vacunas contra la Covid-19 .

La denuncia fue oportuna en momentos en los que, como señalaba el jefe de la diplomacia antillana, Estados Unidos y sus aliados adoptan doctrinas nucleares más agresivas y modernizan y amplían sus arsenales.

Las estadísticas de organismos internacionales respaldan las aseveraciones anteriores, pues el gasto militar global volvió a subir en 2020, a pesar de ser un año marcado por la pandemia y el consiguiente impacto en el desplome del Producto Interno Bruto.

El Instituto Internacional de Investigación para la Paz de Estocolmo, Suecia, informó que las erogaciones en la esfera militar en la Tierra en 2020 aumentaron 2,6 por ciento con respecto a 2019.

Estados Unidos consolidó el primer escalón y al llegar Joseph Biden a la presidencia desatendió sugerencias de rebajar acentuadamente tales asignaciones.

Finalmente, proyectó para 2022 solo un ligero descenso en contraste con lo estipulado por su predecesor republicano.

Trump anunció inversiones en defensa de 722 mil millones de dólares y finalmente Biden propuso 715 mil, una merma irrisoria.

Con el argumento de la supuesta amenaza de China, los demócratas se mantienen en el club de los más dispendiosos en cañones, submarinos y aviones, mientras en varias latitudes la gente se hunde en carencias.

El canciller cubano, Bruno Rodríguez, destacó que más de 800 millones de seres humanos padecen hambre en el mundo.

Pudiera agregarse la perfidia de Estados Unidos, al extender igualmente sanciones contra otros países, entre ellos Cuba, en plena pandemia.

Como muchos oradores reiteraron en la ONU , incluyendo Cuba, urge la prohibición y eliminación total de las armas nucleares y el declive de los galopantes expendios destinados a las industrias militares, y así liberar recursos hacia la lucha contra los grandes problemas de la Humanidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/271931-la-respuesta-anti-covid-seria-mas-eficaz-con-menos-gastos-en-armas>



Radio Habana Cuba